

Meine Landstreicherei.

Eine lokale Studie von Karl Völscher.

III. Landstreichergespen.



Um Kudus! Eine höchst seltsame Geduldprobe... in vierter Klasse von Dresden nach Mainz...

Dann, bei ermaßen Morgenflüssen, das monotone Rollen des Dampfwagens...

Züchtungsanstalt! ... Ein langer Saal mit seinen Stationen, wo überall gehalten wird, und schwarzen Anstrichen von Bettungen...

Und jetzt hat die Verwaltung mit ihrem geborenen Invenkurenbesitzer...

Einige Stunden später bin ich gründlich kramt, wie nach einer fieberhaften Erkältung...

Die beiden folgenden Tage verleihe ich im „guten Mainz“...

Während wird aus diesem fruppigen Beobachtungsmaterial ein mehr interessanter Bericht...

Die fünf ich niemals. Der eck auf der Landstreicherei liegt, ist die Karimama dort...

„Ja“, dieses elende Datsin! jammert er mir vor. „Immer ohne Dein, ohne eigenen Tisch, unter dem man die Beine stellt...“

„Ich habe eine große Freude, dich zu sehen...“

zogen Hund das schönste Stück Leberwurst nicht frist, wenn's in eine solche Stellung einwendet...

„Da hast du eine Gabel...“

unmöglich wird es sein zu bestimmen, wie weit östlich oder westlich er sich befindet...

„Da hast du eine Gabel...“

Andrés Gallonfahrt.

(Nachdruck verboten.)

Überall in Europa sieht man mit Spannung dem Ausfall von Andrés Gallon...

„Ich habe eine große Freude, dich zu sehen...“

Der Wädchenmord in Philippopol.

(Nachdruck verboten.)

Reich an Beispielen war der heilige Abdukt des Jugenkreuzers...

„Ich habe eine große Freude, dich zu sehen...“





